



## Transcripción

### A pesar de que...

Nivel B2

A pesar de que no te haya hablado nunca de Cáceres, debes saber que tiene uno de los cascos antiguos más bonitos de España.

A pesar de que no es la ciudad más conocida de España, tiene un conjunto histórico artístico único.

A pesar de que su casco antiguo es pequeño, tiene muchos lugares interesantes, con calles estrechas, iglesias, plazas empedradas y murallas. Llama especialmente la atención la cantidad de palacios y casas señoriales que alberga.

Sus calles estrechas y sus edificios se encuentran en un magnífico estado de conservación. A pesar de que hayan pasado cientos de años, parece que la ciudad ha quedado congelada en el tiempo.

Su arquitectura refleja una mezcla de las culturas musulmana, judía y cristiana que ha merecido la declaración de Patrimonio de la Humanidad.

La ciudad fue fundada por los romanos y posteriormente habitada por visigodos, musulmanes y, desde el año 1229, por los cristianos. Su época de mayor esplendor fue la época del imperio español, cuando llegaban riquezas de América.

Se encuentra en el oeste de España, cerca de Portugal. A pesar de que no tiene un aeropuerto cerca ni un tren rápido, se puede llegar fácilmente por una buena carretera.

En verano hace mucho calor, así que te recomiendo que vayas en otra época del año. Te aconsejo que vayas, por ejemplo, en Semana Santa a pesar de que no es fácil conseguir alojamiento en esa época.

En Cáceres la Semana Santa se celebra con muchas procesiones. A pesar de que la mayoría de la población no es católica practicante, muchas personas asisten a las procesiones atraídas por una escenografía fascinante y sobrecogedora.

Te recomiendo que te sientes en la Plaza Mayor, siempre está muy animada. A pesar de que en la actualidad está llena de bares, antiguamente se celebraban espectáculos taurinos.

En esta región se puede degustar una comida muy sabrosa, como un queso llamado torta del casar, la morcilla patatera, las migas o el embutido. Pruébalo todo a pesar de que tiene bastante colesterol.

A pesar de que se necesita mucho tiempo para ver todos los lugares interesantes que hay en España, te recomiendo que intentes ir. Cáceres merece una visita.